



Kegelsportverein KSV RIOL

Riol, den 08.06.2021

Pressemitteilung

Der KSV Riol wechselt die Bahnanlage!

Riol. Nach 22 Jahren „Brunnenschänke Riol“ endet für den KSV zur neuen Saison das Kegeln auf den Bahnen in der Gemeinde Riol. Die Kegelsporthalle in Trier wird neue Heimat der Rioler Sportkegler.

Der 01.07.1999: Eröffnung der Vier-Bahnanlage „Brunnenschänke“ in Riol, der vierjährige Kegelsportverein Riol hat eine neue Heimat. Nach knapp 22 Jahren, vielen Erfolgen, Meisterschaften und Feiern wird dieses Kapitel im Jahre 2021 geschlossen.

Durch das Schließen der anhängigen Gastronomie wurde dem Kegelverein mitgeteilt, dass ab der kommenden Saison kein Kegelsport mehr in Riol stattfinden kann. Nach der Mitteilung an den Vorstand musste dieser sich schnellstmöglich um eine Alternative bemühen.

Will man den Kegelsportverein weiter bestehen lassen, musste eine Lösung für eine andere Bahnanlage gefunden werden. Aufgrund der sehr guten Infrastruktur in Trier-Heiligkreuz, der Heimat des SKV Trier mit Ihren acht Scherekegelbahnen, vier Bowlingbahnen und angeschlossener Gastronomie, fragte man als KSV Riol die (Mit-)Nutzung der Bahnanlage an.

Der SKV Trier hat diesem Antrag zugestimmt und somit wird man auch weiterhin als eigenständiger „KSV“ den Kegelsport für Riol weiterbetreiben können.

Zweiter Vorsitzender des Vereins und Sportkegler der ersten Mannschaft, Marjan Leis: „Ein ganz großes Danke gilt in erster Linie dem SKV Trier. Durch sein Zustimmen ist es für alle Rioler KeglerInnen weiterhin möglich, dem Kegelsport für den KSV nachgehen zu können.“

„Nach über 30 Jahren (davon knapp neun Jahre im „Kegelstübchen“, Anm. d. R.) Kegelsport in der Gemeinde Riol musste der Verein eine alternative Lösung zur Brunnenschänke finden.“, so sportlicher Leiter des KSV, Carsten Krämer. „Findet man keine Anlage, ist die Geschichte des Vereins abrupt zu Ende. Das nach vielen erfolgreichen Jahren mit deutschen Meistertiteln in 2017 und 2018.“

Da auch die Mehrheit der aktiven SpielerInnen den Antrag des Vorstandes, nach Trier umzuziehen, befürwortete, wird man ab der kommenden Saison erstmals außerhalb Riols seine keglerische Heimat finden.

„Die Kegelgemeinschaft Riol soll so lange wie möglich erhalten bleiben, daher gilt auch ein großes Dankeschön an alle KeglerInnen, die den Schritt nach Trier mitgehen.“, so Krämer weiter.

Josef Valentin
Vorsitzender
info@ksv-riol.de

Carsten Krämer
Sportwart
info@ksv-riol.de

Marjan Leis
Pressewart
marjan.leis@web.de Tel: 0173/8731839